

« Un Avenir Avec les Saint-Pairais »

Assemblée Générale Ordinaire / 7 décembre 2019

Compte-rendu

Courriel de l'association
uaasp50@gmail.com

Mobile de l'association
06.98.03.38.32

site de l'association :
<https://avenirsaintpairais.wixsite.com/avenirsaintpairais>

Préliminaire :

Samedi 7 décembre, la réunion de notre Assemblée Générale a été précédée d'une conférence-débats à l'attention des adhérentes, des adhérents, de leurs proches, des habitants de Saint-Pair-sur-Mer et des communes avoisinantes.

Pourquoi cette conférence-débats ?

Elle fait suite aux conférences – débats que nous avons organisées le 11 mai dernier (voir notre lettre du 21 mai).

En effet, au terme de cette journée du 11 mai, nous avons pris la décision **d'aller visiter des communes qui mettent en œuvre depuis plusieurs années les transformations dans les façons de vivre : façon de consommer, de se déplacer, de se chauffer, d'être le plus autonomes en besoin d'énergies fossiles etc.**

Ce fut très instructif !

Aussi avons-nous décidé de vous en parler !

Et ceci, sous la forme de trois exposés.

Une durée de 3 heures pour ces 3 exposés, c'est très court ! Aussi, avons-nous proposé de reporter les débats après la tenue de notre AG vers 19H. A la fin de cette séance, les questions remises par écrit ont fait l'objet de réponses lors de la table ronde.

Les trois exposés :

Un sur le climat

Sont intervenus un physicien chercheur sur le climat depuis plus de 20 ans et deux jeunes scientifiques de haut niveau.

Ils ont souligné la très grande complexité des études et les très nombreuses incertitudes auxquelles les chercheurs se trouvent confrontés.

Ceci dit, les résultats fiables ont alors été abordés, comme par exemple, la nécessité de végétaliser les centres des villes, de ne plus bâtir des bâtiments en verre, et de peindre désormais les murs en couleurs très claires.

A été abordé de la même façon le risque très important de la multiplication de canicules à l'image de celle de 2003 si les recommandations du GIEC (groupement des experts de la planète spécialisés dans la recherche sur le climat) n'étaient pas appliquées sans plus tarder.

Un sur la biodiversité

Montrer ce que signifie "préserver et développer la biodiversité au sein d'une commune" en prenant l'exemple d'une station balnéaire, SAINT LUNAIRE, c'est ce à quoi s'est attaché avec talent notre ami, Thierry PHILIPPE, Saint-Pairais, docteur en écologie appliquée.

Depuis plus de 10 ans, les habitants de cette commune, sous l'impulsion du Maire et de ses équipes, se sont impliqués dans cette adaptation.

Présentation d'autant plus passionnante qu'elle était émaillée de nombreux exemples concrets d'actions :

- visant à préserver la biodiversité au sein même de la commune et de lui permettre de s'y épanouir
- menées avec l'adhésion et la participation de plus en plus significative de la population

Un sur l'accompagnement des communes par une architecte spécialisée en développement durable

Sophie POPOT, qui intervient depuis plus de 20 ans en Normandie a surtout montré le chemin qui restait à parcourir pour que les communes adhèrent à cette approche. Elle a tenu à souligner que les communes en Bretagne ont pris une certaine avance en la matière qui se traduit concrètement aujourd'hui par l'engagement dans le développement durable de 170 communes ! Elles adhèrent à une organisation « BRUDED » créée en 2005 au service des municipalités qui se mobilisent pour **réussir un réel développement durable.**

Les supports de ces trois exposés seront diffusés dans quelques semaines après les avoir complétés pour en faciliter la lecture.

Une collation a été offerte aux participants à la fin de la séance, vers 18H

: - :- :- :- :- :

18H30 REUNION de l'ASSEMBLEE GENERALE de l'ASSOCIATION UAASP

Présents et représentés : **88** (dont 40 Pouvoirs) sur **222** adhérentes et adhérents

Le quorum (44) étant dépassé la réunion de cette assemblée générale peut se tenir valablement.

1/ Rapport moral du Président

Le Président invite les membres de l'AG à considérer que la conférence qui vient de se tenir conclut en quelque sorte l'action menée par l'association tout au long de l'année écoulée. Cette action ayant fait l'objet d'une note de présentation synthétique envoyée aux adhérentes et aux adhérents avec la convocation à notre AG. Présentation diffusée ce jour à tous les participants à l'entrée de la conférence - sous la forme d'un flyer joint à ce compte-rendu -

Le Président invite donc les participants à s'exprimer sur l'action menée jusqu'à ce jour.

Deux adhérentes ont tenu à exprimer leur reconnaissance pour le travail accompli cette année estimant qu'il a exigé non seulement de la conviction mais aussi un investissement en temps important.

Le Président les a alors remerciées et a répondu qu'en effet, de telles actions ont demandé un gros investissement en temps de sa part et de celle des membres du Bureau élargi qu'il a tenu à remercier ici chaleureusement. Il a bien confirmé que c'est une même conviction forte qui a permis à l'équipe de mener à bien ces différentes actions.

Au terme de cet échange,

Mise au vote à mains levées :

Abstention :	0
Contre :	0
Pour :	à l'unanimité des présents et représentés

Le Rapport moral du Président a été adopté

2/ Rapport financier

Patrick COURAULT, Trésorier, présente le Rapport financier de l'année écoulée
Le bilan comptable est mis en annexe à ce compte-rendu.

Au 5 décembre 2019, le solde est positif et atteint 1830€
Sans l'apport très important de dons exceptionnels (1800€), les comptes seraient juste à l'équilibre. Et il le serait grâce aux 25 bienfaiteurs qui ont cotisé à hauteur de 50€, voire 60€ pour les couples.

Le Président tient alors à remercier vivement et à féliciter les bienfaiteurs et les donateurs grâce à qui l'association a pu concrétiser son objectif d'être résolument force de propositions constructives et positives !

Le Trésorier rappelle aux adhérentes et aux adhérents qui n'ont pas encore renouvelé leur adhésion de le faire sans plus tarder.

Au terme de cette présentation,

Mise au vote à mains levées :

Abstention :	0
Contre :	0
Pour :	à l'unanimité des présents et représentés

Le Rapport financier présenté par le Trésorier a été adopté

2/ Renouvellement du bureau par tiers tous les ans

Patrick COURAULT, membre du Bureau de notre association et trésorier, démissionne de son poste de « Trésorier » et pose à nouveau sa candidature pour ce poste-là.

Aucune candidature issue du Bureau élargi ne s'est présentée.

La candidature de Patrick COURAULT est alors soumise au vote à mains levées des membres de l'Assemblée Générale Ordinaire

Abstention : 0
Contre : 0
Pour : à l'unanimité des présents et représentés

Patrick COURAULT assumera donc la fonction de Trésorier de notre association pour les 3 ans à venir

Point particulier :

Au nom des adhérentes et des adhérents, le Président tient à remercier tout particulièrement les membres du Bureau élargi pour le service précieux qu'ils ont apporté jusqu'à ce jour à notre association.

Il tient aussi à inviter les adhérentes et les adhérents qui le souhaiteraient à ne pas hésiter à venir donner un coup de main ponctuel ou à la mesure de leur temps disponible dans le cadre des activités du bureau élargi, comme par exemple, des tâches administratives, distribuer des courriers aux personnes qui n'ont pas d'adresses internet, inviter les habitants à remplir une enquête comme nous le faisons en ce moment ...

« *Bienvenue à vous !* » conclut le Président.

Et il lance aussi un appel à candidature / candidatures pour prendre la responsabilité du site internet de l'association et pour animer les échanges dans les réseaux sociaux ! « *Il s'agit d'un besoin prioritaire* » précise le Président.

Les applaudissements ont conclu la soirée. La séance s'est achevée à 19H15 et s'est poursuivie, dans une ambiance très conviviale, par un repas sous la forme d'un partage de plats apportés par des adhérentes et des adhérents qui trouveront ici les vifs remerciements du Bureau.

Fait à Saint-Pair/Mer le 11 janvier 2020

Véronique ATTIA
Secrétaire Générale

Alain CABOS
Président

Pièces jointes :

- Le flyer de la présentation synthétique de l'action de l'association depuis sa création
- Le Rapport financier